

Ressort: Vip´s

Alina Levshin bedauert "Tatort"-Aus

Berlin, 08.01.2015, 07:58 Uhr

GDN - Die Schauspielerin Alina Levshin hat ihr Ausscheiden beim MDR-"Tatort" bedauert. Der "Neuen Osnabrücker Zeitung" (Donnerstag) sagte sie, "es war eine spannende Erfahrung, insbesondere die herzliche Aufnahme in Erfurt, die mir in bester Erinnerung bleiben wird".

Die Gründe ihres Aufhörens seien intern und sollten nicht in der Öffentlichkeit diskutiert werden, ließ die 30-Jährige wissen. "Ich danke dem Team, dem Sender und den vielen `Tatort`-Fans für ihr Vertrauen. Und wer weiß, vielleicht sieht man sich an anderer Stelle wieder. Ich würde mich freuen", erklärte die Darstellerin.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-47522/alina-levshin-bedauert-tatort-aus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com